



NOTA INFORMATIVA No. 15-2012

COSTA RICA: 24 CONFERENCIA MUNDIAL DE CAFÉ

Del 11 al 15 de noviembre, se realizó en Costa Rica, la 24 Conferencia Mundial por la Ciencia e Información sobre Café, ASIC 2012. Este, es un evento que reúne cada dos años, a expertos de todo el mundo que trabajan en diferentes campos de la ciencia y la tecnología relacionada con el café. Con participación de más de 600 asistentes, de 35 países productores y consumidores, el evento fue calificado como exitoso.

En la jornada inaugural participó el Vicepresidente costarricense, Luis Liberman, la Ministra de Agricultura, Gloria Abraham, el Presidente de la ASIC, Andrea Illy, el Director Ejecutivo de la Organización Internacional del Café (OIC), Robeiro Oliveira; el Director General del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA). Víctor M. Villalobos; y la Presidenta del Comité Organizador del evento, Xinia Chaves.

Mantener su competitividad en el mercado, reducir sus emisiones de gases de efecto invernadero y



adaptarse a las consecuencias del cambio climático son algunos de los mayores retos del sector cafetalero de Centroamérica, ante los cuales la innovación y las alianzas son una alternativa de desarrollo, afirmó el Director General del IICA, durante la inauguración de la Conferencia Internacional.

Se abordaron temas como: Cambio climático; agronomía cafetalera; sostenibilidad de la producción; genética y genoma; biotecnología; fisiología humana; eco fisiología; café y salud, entre otros.